



Evangelische Kirche in Österreich
Oberkirchenrat A. und H.B.

An die
Expertengruppe Staats- und Verwaltungsreform
SL Univ.-Prof. Dr. Georg Lienbacher
Bundeskanzleramt
Ballhausplatz 2
1010 Wien

Per Email: v@bka.gv.at

Kopie: begutachtungsverfahren@parlament.gv.at

Wien, 28. August 2007

Zahl:

Bitte auf allen Schreiben immer die
Geschäftszahl des Kirchenamtes
anführen.

Betr: **Entwurf eines Bundesverfassungsgesetzes, mit dem das
Bundesverfassungsgesetz geändert und ein Erstes
Bundesverfassungsrechtsbereinigungsgesetz erlassen wird**

Zugestellt am 30. Juli 2007

Der Evangelische Oberkirchenrat A. und H.B. der Evangelischen Kirche in Österreich dankt für die Möglichkeit, zu den beiden im Betreff genannten Entwürfen Stellung nehmen zu können.

Die Bedeutung der Materie erfordert nach Ansicht des Oberkirchenrates A. und H.B. tatsächlich ein breites Quasi-Begutachtungsverfahren. Die Vorgangsweise des Bundeskanzleramtes wird daher begrüßt.

Obwohl es sich bei den Entwürfen der Expertengruppe noch nicht um offizielle Entwürfe des Bundeskanzleramtes als zuständige Behörde zu legislatorischen Vorbereitungen von Änderungen der Bundesverfassung handelt, ist die Ausarbeitung bereits in einer Weise erfolgt, die es erlauben würde, die Entwürfe ohne weiteres dem üblichen Gesetzgebungsverfahren zu unterwerfen. Der Oberkirchenrat A. und H.B. würde eine solche zügige Befassung der zuständigen Organe anregen.

Die Entwürfe – die in fast allen Punkten die Arbeit der Evangelischen Kirche in Österreich nicht direkt berühren – werden aus grundsätzlichen Erwägungen gutgeheißen. Sie sind (zum Teil verbesserte) Ergebnisse der Beratungen des „Österreich-Konvents“, den die Evangelische Kirche in Österreich stets unterstützt und für den sie gemeinsam mit den anderen Kirchen zahlreiche Textvorschläge in den Kommissionen unterbreitet hat.

Der Arbeit der Expertengruppe Staats- und Verwaltungsreform ist weiterhin aller Erfolg zu wünschen. Den nächsten Entwürfen der Expertengruppe wird daher mit Interesse entgegengesehen.

Für die Evangelische Kirche in Österreich



Mag. Herwig Sturm
Bischof



Dr. Raoul Kneucker
Oberkirchenrat